
PHONE MANAGER

Das Phone Manager Modul dient zum Einstellen bzw. Auswählen Ihres Mobiltelefons
für das SMS2Laser-Programm. Es ist wichtig, dass Sie den Phone Manager vor Inbe-
triebnahme des SMS2Laser-Programms konfigurieren. Gehen Sie dabei wie folgt vor.

1. Schließen Sie Ihr Handy über die serielle Schnittstelle an den Rechner an einem
freien COM Port an.

2. Starten Sie nun das Programm und warten einen kurzen Augenblick.
3. Wählen Sie nun Ihr Mobiltelefon aus der Liste aus. Falls Ihr Handy nicht in der Liste

verfügbar ist, dann können Sie es mit der Funktion „New Mobile“ definieren.
4. Wählen Sie jetzt den COM- Port im Menü „Settings“ aus, an dem Ihr Handy ange-

schlossen ist. Prüfen Sie, dass kein anderes Gerät, wie z.B. eine Maus, den COM-
Port belegt, den Sie eingestellt haben.

5. Sichern Sie diese Einstellungen mit „Save Settings“.

6. Testen Sie die Verbindung zum Handy mit „Start Communication“ im Menü „Mobile
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Communication“. Wird keine Verbindung hergestellt, wählen Sie einen anderen
COM Port im Menü „Settings“ aus.

7. Sobald Sie die Verbindung mit dem Handy erfolgreich getestet haben, unterbrechen
Sie die Verbindung mit „Release Communication“ und speichern diese Einstellungen
mit „Set Mobile as Standard“.

8. Beenden Sie das Programm mit EXIT. Sie können nun das SMS2Laser Modul star-
ten.

Folgende, oft benutzte, Mobiltelefone sind  bereits in der Standard Handyliste integriert:

Nokia 6110, 6210, Communicator
Siemens S 25, S 35, S 40B, S 45



Laser Painter PCI                                                                             - 3 -

SMS2LASER

Das neue Hammertool SMS-to-Laser, neu entwickelt und vorgestellt in 2002, bietet die
einzigartige Möglichkeit, mittels handelsüblichen Handys die beliebten SMS-
Nachrichten zu empfangen und sofort in Laser umzusetzen. Sämtliche Kommunikatio-
nen mit dem Handy werden von der Software automatisch ausgeführt. Ein Log-File
zeigt Ihnen später die Telefonnummer sowie den Text der eingegangenen SMS. Über
eine sogenannte "Bad-Word-List" können beliebige Wörter aus der Projektion ausge-
klammert werden, im Lauftext werden dann nur Punkte anstelle der Wörter dargestellt.

Die Übertragung erfolgt seriell. Besorgen Sie sich also ein serielles Datenkabel für Ihr
Handy. SMS-to-Laser benötigt keine Extra Installation. Das Tool wird während der
Software-Installation automatisch mit auf die Festplatte kopiert.
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Starten des SMS2Laser Moduls

Falls Sie Ihr Handy noch nicht mit dem Phone Manager Modul eingestellt haben, lesen
Sie unbedingt das Kapitel Phone Manager bevor Sie das SMS2Laser Programm starten.
Beim Starten des SMS2Laser Moduls wird geprüft, ob die Kommunikation mit dem
Handy hergestellt werden kann. Wenn ja, erscheint die Oberfläche mit dem angekreuz-
ten Kästchen "SMS-Polling" und es kann los gehen. Falls keine Kommunikation mit
dem Handy hergestellt werden kann, vergewissern Sie sich, dass alle Einstellungen im
Phone Manager, vor allem die COM Port Einstellungen, richtig vorgenommen worden
sind.  Falls sich das Modul nicht öffnen lässt, prüfen Sie, ob ein Gerät (wie z.B. eine
Maus) auf einem COM Port angeschlossen ist.

Drücken Sie "Start SMS Receive". Es erscheint nun die Initial-Meldung am Laser. Nun
können SMS an das angeschlossene Handy geschickt werden, die sofort auch am Laser
zu sehen sind. Dabei wird die Nachricht mindestens ein Mal als Lauftext wieder gege-
ben, bevor die nächste SMS verarbeitet wird. Mittels SMS Repeat kann diese Anzahl
eingestellt und verändert werden.

Erstellen einer Word List

Nach drücken des WordList Buttons erscheint ein Editorfenster, in welchem die Worte
eingetippt werden. Nach jedem Wort bestätigten Sie dieses mittels Return Taste. Beim
Schließen des Fensters werden die Worte der Größe nach sortiert und in das txt-File
übernommen. Ab sofort funktioniert auch der Filter.
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Zusätzliche Funktionen

Sinus: Überlagerung der Ausgabe mit einer Sinusschwingung.
Disable Int Interrupts von Windows werden während der Ausgabe  ausgeschaltet.

Bei jedem Bildrücksprung erfolgt für kurze Zeit eine Zulassung der
Interrupts, so dass die Maus weiterhin funktioniert, allerdings etwas
ruckelnd. Die Ausgabequalität erhöht sich jedoch.

Font Es kann jeder beliebige Windows True Type Font verwendet werden.
Point View Funktion zum Debuggen bei Fehlern in der Ausgabe. Zeigt die Reihen-

folge der Punkte im Vorschaufenster an
Fontsize Bestimmt die Größe der Buchstaben
SMS Repeat Anzahl der minimalen Wiederholungen einer SMS. Default = 1. Wird

der Wert erhöht, erfolgt eine mehrfache Wiederholung der Anzeige,
bevor die nächste SMS erscheint.

Stacksize Größe des SMS Zwischenspeichers.
Offline SMS Für Ihre eigenen Nachrichten ohne über SMS zu gehen. Hat Priorität

vor eingehenden SMS.

Allgemeine Funktionsweise

SMS2Laser prüft laufend auf neue Nachrichten im Telefonspeicher. Sobald ein neuer
Empfang signalisiert ist, schaufelt SMS2Laser sämtliche SMS in den internen Stack.
Von diesem werden die Nachrichten abgearbeitet und ausgegeben. Jeder Eingang wird
protokolliert und im Logfile mit Telefonnummer und Text gespeichert. Beleidigende
und diffamierende Anrufer können so ausgeklammert und gesperrt werden, ebenso
unerwünschte Worte oder Texte. Bis zu 160 Zeichen pro SMS werden verarbeitet und
als Laufschrift an den Laser ausgegeben. Die Laufschriftfunktion ist erstmals im Laser
Painter Pixel weise realisiert, erscheint also sehr flüssig und mit weicher Bewegung.

Protokollierte Telefonnummern dürfen nicht an Dritte weitergegeben und sollten nur
zur Eigenverwendung benutzt werden.
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 PHONE MANAGER

The Phone Manager Module is created to select and configure the connected mobile
phone for the SMS2Laser program. It is very important to configure the mobile phone
connection BEFORE opening the SMS2Laser program. Follow the instructions listed
below to set up the mobile phone.

1 Connect your mobile phone with a serial data cable to your PC’s free COM-Port
2 Start the Phone Manager program and wait for a few seconds
3 Select the connected mobile phone from the list. If your mobile phone type is not

listed, you can define a new mobile phone entry with pressing the „New Mobile“
button.

4 Select the COM-port your mobile phone is connected to from the list in the “Set-
tings” menu. If you don’t know the COM-Port, start with COM 1.

5 Press “Save Settings” in the Settings menu to store the configuration.
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6 Try to get a connection to your mobile phone with „Start Communication“ in the
„Mobile Communication“ menu. If the connection cannot be established, try
COM2. Do not forget to “Save Settings” before you reconnect again. Make sure,
that no other serial device occupies the COM-Port while the Phone Manager scans.
If you, for example, have a mouse connected to COM2, do not select COM2 in the
Settings menu. The program might stop responding.

7 If a proper connection could be established, disconnect the mobile phone by press-
ing  „Release Communication“ and save the Phone Manager setup with „Set Mo-
bile as Standard“

8 Close the Phone Manager Program by pressing EXIT and start the SMS2Laser
Module afterwards.

The following frequently used mobile phones are pre-defined in the Phone Manager
Module:

Nokia 6110, 6210, Communicator
Siemens S 25, S 35, S 40B, S 45
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SMS2LASER

First introduced in 2002, the Medialas SMS-to-Laser tool offers the possibility to re-
ceive SMS Messages from connected mobile phones and displays these messages im-
mediately on a Laser projector. The communication between the mobile phone and the
software is automated, and does not require any extra setup. A LOG File stores the data
of all received messages, like phone number, sender, time, etc. Enabling the "Bad-
Word-List", selected words are hidden in the message and are replaced with dots.

The data transfer from the mobile phone to the Software tool requires a serial data
cable. Connect your mobile phone to your serial PC Port. The SMS-to-Laser program
does not require any additional installation. The Setup routine is embedded into the
LaserPainter software setup.
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Setup / Connection of the SMS2Laser Module

Before you start the SMS2Laser module, properly connect the mobile phone to the PC
and configure the mobile phone in the Phone Manager module.

Open the SMS2Laser program and wait for a few seconds. The Software automatically
checks if a connection to your mobile phone is established. If the connection is set
properly, the "SMS-Polling" function becomes available and the „Polling“ box is
checked.
If the program does not start, or the “SMS-Polling” function is not available, check if
the COM-Port are set up properly in the Phone Manager Module.

When activating "Start SMS Receive", an initial message appears on the laser projec-
tors.
Now, SMS messages can be received with the connected mobile phone and will in-
stantly be displayed.  Each message will at least be displayed once before the next
message is shown. Changing the „SMS Repeat“ setting, the number of message scrolls
can be altered.

Creating a Word List

Pressing the Word-List Button, the edit window of the word list appears. Each word
that should not be displayed must be separated with pressing the “Enter” key of your
keyboard. Therefore, only one word in each row is allowed. When closing the window,
all words will be sorted by length and stored in the TXT-File. The filter is automatically
activated when closing the window.
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Additional Functions

Sinus: Superimposes a sinusoidal wave to the laser output.
Disable Int Disables Windows Interrupts during Laser Output. After each letter

output, the interrupt is shortly activated, so that the Mouse still does
work. Disabling INT drastically increases the output text quality.

Font Select your preferred Windows True Type Font.
Point View This function debugs the system when errors occur during the text

output. Point View shows the point sequence in the Preview Window.
Font size Changes the size of the fonts.
SMS Repeat Minimum number of a SMS message. Default = 1. Increasing the value

changes the number of message scrolls before the next message in stack
is shown.

Stack size Changes the size of the SMS Stack
Offline SMS For your own messages, ads. Works without external connected mobile

phone. Offline SMS has higher priority as an incoming SMS.

General Notes

SMS2Laser permanently checks for new messages in your phone-memory. As soon as
the mobile phone receives a new message, all data is transferred into the internal stack.

The messages will be processed from this stack. Each incoming message is stored with
sender’s number and message text in the log file. Insulting messages hence can be
excluded. SMS messages with up to 160 characters can be handled and displayed as
scrolling text to the laser. The scrolling text first was realized pixel-wise in Laser Pain-
ter; therefore the scrolling is extremely smooth.

Please note, that third parties or unauthorized persons shall not access the logged tele-
phone numbers.


